

Obra de Protección de Menores

Su origen y santidad

Esta Obra, como cuantas nacen y son fruto magnifico de la sublime virtud que engendra el «Amor» los unos a los otros del Divino Maestro, tienen un punto de santidad que el hombre sin letras redida de esa fuerza mágica superior a la del genio que le permite ver y penetrar hasta en lo más hondo del secreto sagrado escondido en Dios durante los pasados siglos, de ese misterio de Cristo que en las otras generaciones no fué conocido. Así, el humilde legajo de la Venerable Orden Tercera de San Francisco, Toribio Velasco Alonso, supo ver en los niños harapientos más despreciados de la sociedad, la vivencia de Cristo, y en pos de servirlo y agrandar en estos y demás niños desamparados, con heroica humildad oculta su enorme personalidad bajo un atavío grotesco, busca las burlas y los desprecios, rapándose a tal fin la cabeza y hégandolo hasta besarle los pies de quien lo ofendía, se lanza por las calles de Sevilla a recoger muchachos pobres huérfanos, desvalidos y desamparados, formando un grupo con el cual y para su sostenimiento desfilaba campanilla en mano, canastilla y espuerta al brazo donde se recogían las limosnas en dinero y en especie que aquel precursor de la Obra pedía diciendo: «Den limosna por Dios a estos pobrecitos niños». De esta manera, con el conocimiento y arraigo de ese dogma magnifico de la Providencia de Dios; después por la ciencia y por la experiencia que pone lo que se ejercita, este tan humilde como excelso franciscano abre el surco y sobre el mismo deposita la semilla creada por métodos sencillos y originales, de cuyo espíritu ningún otro sistema podrá apartarse, puesto que así lo quiere Aquel que para amar y sentirse amado le imprime el tesoro inagotable de la Caridad.

La evolución y progreso de los tiempos permitieron por ventura que la razón por faro la Caridad

proveyera el auxilio y amparo de tantos niños necesitados produciéndose una legislación de tal forma organizada que aquellos métodos y desfiles mendicantes por las calles de Sevilla se suprimieron, concentrándose esta población infantil en Casas de Observación, Reformatorios, Internados y Mediopensionados en los cuales a los niños se les observan sus inclinaciones, se les corrigen y reforman encauzándolas hacia su provecho y el de la sociedad, aislando del peligro y protegiendo a aquellos que por orfandad, abandono material y moral de los padres, prole numerosa e indigencia debían ser recogidos y acogidos en algunos de los dos últimos centros. Zamora, debido al celo de la Junta Protectora y Delegada de la Obra, cuenta con Internado y Mediopensionado, acerca de los cuales, Dios mediante, se escribirá en el siguiente.

EL REPORTAJE DE HOY

Se ha jubilado el último Maharajah

(Viene de PRIMERA página) francos. Pero, como es lógico, en esta cifra no está incluido su tesoro, cuyo valor es ciertamente incalculable. Un hombre con tanto dinero bien puede tener en su palacio de King Kothly 22 cocineros, a los que diariamente entrega tres menús escritos por su propia mano. Pero no son para él, son para sus esposas, su harén y sus criados. El Nizam come todos los días el mismo plato: un poco de arroz con lentejas. Esta austeridad inverosímil contrasta superlativamente con el lujo verdaderamente asiático del último maharajah de la India. Así por ejemplo su tren especial tiene de oro las manecillas de las portezuelas y también son de oro macizo todas las cañerías de los servicios. En cierta ocasión el Nizam halló en un baul olvidado, unos billetes de Banco. Equivalían ¡a unos 250 millones de pesetas!

EL REPORTAJE DE HOY

NEHRU, «SU QUERIDO ENEMIGO»

El Nizam de Hyderabad no se ha retirado por su gusto. Desde hace unos años ha librado una dura batalla contra el jefe de la nueva India, Pandit Nehru. Y Nehru ha vencido al pequeño príncipe supermillonario. El Nizam siempre fué un buen amigo y colaborador de Inglaterra, hasta el punto de que su proverbial avaricia no tenía vigencia cuando se trataba de ayudar a los ingleses. Por eso, tanto en la guerra del 14 como en la última Guerra Mundial, regaló al Gobierno del Imperio Británico 25.000 millones de francos. Su territorio se extiende casi desde el Mar de Arabia hasta el Golfo de Bengala en la India Central y es tan extenso como Gran Bretaña y Escocia. Al sobrevenir la independencia de la India, el gobierno de Nueva Delhi decretó la supresión de estos Estados, obligándole a integrarse en la Comunidad India. El Nizam no quiso abdicar en 1948. El Gobierno de la India envió contra él una división blindada, a la que Su Alteza Sublime opuso

EL REPORTAJE DE HOY : : A. I. ARCO

Información de la provincia

Desde Fuentesauco

La Purísima Concepción y «Día de la Madre»

Con el mayor esplendor, por el entusiasmo que esta villa pone siempre que se trata de honrar a la Madre de Dios, se ha celebrado la festividad de la Inmaculada Concepción de María.

Tras el correspondiente novenario, diariamente muy concurrido, el día 8 tuvo lugar, a las 8,30 de la mañana una misa de Comunión general, en la que se acercaron a la Sagrada Mesa, no solo los numerosos miembros de uno y otro sexo, que integran la Asociación de la Inmaculada, patrocinadora de estos cultos, sino otros muchísimos fieles devotos de la Santísima Virgen.

A las 11 y en la iglesia de San Juan, se celebró la solemne, presidida por los mayordomos saliente y entrante, acompañados por otros varios socios. El acto fué ar-

monizado por el coro de jóvenes y religiosos de la localidad, actuando de preste el coadjutor, don Alfonso Parra, y ocupando la Sagrada Cátedra el párroco, don Sagrado García, quien en una magnífica oración exaltó el fervor mariano de los saucoanos y fue España entera, de lo que se ve en pruebas bien patentes nuestra historia y todas las manifestaciones artísticas de nuestra Patria. Terminó dedicando un encendido canto a la pureza de María y al amor que Ella siente por esta hermosa virtud.

A las 4 de la tarde salió la procesión, que con perfecto orden en sus interminables filas, recorrió todo el pueblo por el itinerario de costumbre, entonando el Santo Rosario.

Enhorabuena a esta magnífica Asociación que tan bien ha sabido honrar a la Santísima Virgen en este misterio de su pureza y en especial a sus mayordomos saliente y entrante, don Benito Zatarain y don Antonio Corrales, respectivamente.

«DÍA DE LA MADRE»

Otro aspecto entrañablemente emotivo presenta también esta feliz efeméride que celebramos el 8 de Diciembre: es el «Día de la Madre» instituido por el Frente de Juventudes. Y no podía haber elegido fecha más adecuada. De esta manera al lado del homenaje de adoración que tributamos a la que Cristo nos dió al pie de la Cruz, ya el de nuestro cariño o el de nuestro recuerdo y oraciones, con que obsequiamos a la que acá, en la tierra, nos dió la vida. A esta mujer cuyo dulce nombre MADRE, es el vocablo más repetido a lo largo de nuestra existencia; en los momentos de alegría y en los de tristeza en los de triunfo y en los de fracaso; encontramos siempre en ella un eco de cariño, de comprensión o de aliento. Que nos lo ha dado todo con sobrehumana generosidad, sin pedir nunca nada, sin esperar casi nada.

Y hemos de felicitarnos por la calurosa y rápida aceptación que ha tenido esta simpática, justa cordial fiesta. Es algo que está ya en el hogar, en la calle, en todo el ambiente, como si contase con siglos de existencia. Resulta altamente consolador ver en estos tiempos de disgregación de la familia, como al conjunto de esta fiesta, todos sus miembros testimonian de una manera especial, a la mujer (madre o esposa) su mayor cariño, respeto y consideración. No cabe la menor duda que este día de homenaje a las madres, ha sido uno de los mayores triunfos del Frente de Juventudes.

EL CORRESPONSAL

25.000 hombres componen la VI Flota

(Viene de PRIMERA página). mar, conde Mountbatten, antes de asistir a la reunión de la OTAN en París. Manifestó a los periodistas que en el Atlántico «ha habido ciertos contactos submarinos procedentes, al parecer, de sumergibles soviéticos». Hizo resaltar que no hay razón para que éstos no estén en el Atlántico. Dijo que Rusia tiene actualmente más de 400 submarinos y construye unos ochenta al año, pero que, a su entender, «la OTAN les haría pasar un mal rato, llegado el caso». Expresó la opinión de que la URSS no tiene aún submarinos atómicos y también la de que no hay motivo para que no esté construyén-

EL REPORTAJE DE HOY : : dolos.

CONSEJOS PARA BIEN DORMIR



Duerma siempre con la ventana abierta; es más higiénico. Y para dormir bien, siga este consejo:



Escuche cada sábado, a las once y cuarto, «Cabalgata Fin de Semana». El más famoso artista canta para usted en nuestro programa «DE LO BUENO, LO MEJOR»

UNICO colchón español de muelles entrelazados SIN NUDOS
Con hilo de acero de alta calidad, muy flexible y resistente.
CON GARANTIA «NUMANCIA»
* DESCANSO PERFECTO
En los buenos comercios del ramo.

Prensa Extranjera

(Viene de PRIMERA página)

rápido. Y hasta ahora no han llegado al final, ni se ve cuando va a llegarse. Hungría se huela en el caos general. Aparentemente, no se muere de hambre, pero los abastecimientos han sido agotados; las fábricas que no están sujetas a la huelga se hallan paradas por falta de energía y de materias primas, y el país tendrá que mantenerse de los suministros procedentes del exterior. El Gobierno Kadar no tiene autoridad en absoluto. No podía evitar las deportaciones, algunas de las cuales admite ahora. Su palabra, comprometida con Yugoslavia, cuando el Sr. Nagy abandonó la embajada, no tuvo valor alguno. Ahora que la tensión de Budapest se ha elevado de nuevo, los tanques soviéticos han tenido que utilizarse para despejar las calles de las manifestantes femeninas.

Refiriéndose a los Consejos Obreros, que todavía existen y mantienen sus demandas, el gobierno «marioneta» ha seguido el camino tortuoso de los hombres que carecen

de control en todas partes.

El editorial concluye: «Existe todavía la oportunidad para que Rusia trate de desembarazarse? La operación sería tan difícil que parece improbable. Sin embargo, nosotros no debemos dejar que se pierda la oportunidad. La labor de la Asamblea es presionar con todos los medios posibles de admonición y persuasión, y con todos sus miembros no comunistas unidos. Una cosa que no debe hacer es olvidar».

Ayer inauguró el Excelentísimo señor Gobernador civil el

(Viene de PRIMERA página) de Cabañas, don Sebastián Pérez. Como detalle curioso se registró el hecho de que en algunos de estos pueblos se colgaron a la orilla del río todos los cándiles del vecindario, con un letrero que decía: «Para tirarlos y una flecha apuntando para el río». Fue la de ayer otra jornada de alegría para varios pueblos y de realidades.

Folletones de EL CORREO

(CONCLUSION)

donado aparece en letra impresa en cualquier lugar del mundo, va acompañado del título «Ganador del Premio Nobel».

Alfredo Nobel tuvo una vida apasionante, llena de contrastes, dedicada principalmente a la ciencia y a la investigación. Su febre por los inventos era tal que hacia 1894 tenía registradas no menos de 355 patentes en varios países. Su descubrimiento de la explosión de la nitroglicerina le acarreó grandes disgustos por las explosiones catastróficas que ocasionó su manejo y por las contrariedades que tuvo en Norteamérica para producir este artículo, que causó entonces una sensación semejante a la que provocó la bomba atómica en nuestros días. Pronto se convirtió Nobel en un gran hombre de empresa internacional, con fábricas en varios países, «trusts» poderosos, influencia en las canchilerías. Pero las actividades industriales de Nobel en producciones tan peligrosas como la dinamita y la nitroglicerina, su habilidad para el manejo de los negocios, muchos de ellos a larga distancia, se veían compensadas por su idealismo y su inquietud cultural en varios terrenos. Era miembro de la Academia Sueca de Ciencias, que le concedió una Medalla de Oro, y fué nombrado Dr. Honoris Causa por la antigua Universidad de Upsala. Mostró un gran interés por la Medicina y los problemas fisiológicos. De aquí el origen de establecer un premio para fomentar nuevos descubrimientos en este campo. Se dedicó a la física y la química con tal devoción, que algunas de sus ideas resultaron completamente revolucionarias. No era extraño, pues, que también decidiera establecer otros premios destinados a quienes más se destacasen en tales investigaciones y que designara a la Academia de Ciencias Sueca para

Alfredo Nobel y sus premios

ceden de acuerdo con la opinión mundial sobre el prestigio de los candidatos.

En su testamento, Nobel determinó:

«Yo, el firmante, Alfredo Bernardo Nobel, declaro aquí, después de una madura consideración, que mi última voluntad, en lo que respecta a las propiedades que pueda dejar a mi muerte, es como sigue: «Con el producto de mis bienes convertibles, ordeno aquí a mis albaceas que procedan de la siguiente forma: convertirán el citado producto en metálico y lo invertirán después en «valores seguros». El capital así asegurado constituirá un fondo cuyo interés acumulado se destinará anualmente a la concesión de premios a aquellas personas que hayan contribuido más positivamente al beneficio de la Humanidad durante el año anterior. Dicho interés deberá ser dividido en cinco partes iguales y distribuido así: una parte, a la persona que haya hecho el más importante descubrimiento o invento en el terreno de la Física; otra parte, a la persona que haya realizado el descubrimiento o mejora más importante en Química; otra, a la persona que haya hecho el más importante descubrimiento en el campo de la Fisiología o la Medicina; otra parte, a la persona que haya producido, en el terreno de la Literatura, el trabajo más destacado con una tendencia idealista, y, finalmente, otra parte a la persona que más haya hecho para promover la fraternidad entre las naciones y la abolición o disminución de los Ejércitos activos y la formación y aumento de los Con-

Ayer día 10 de diciembre fueron entregados, en Estocolmo, los Premios Nobel concedidos este año. Entre los galardonados, figura el prestigioso poeta español Juan Ramón Jiménez.

En este folleto adjunto, se hace un breve resumen de los antecedentes de los Premios que Alfredo Nobel instituyó, la forma en que se otorgan, su cuantía y el protocolo que se sigue para hacer la entrega.

Este año, se ha modificado el protocolo, a causa de las circunstancias internacionales: queda suprimido el gran banquete que ofrece tradicionalmente la Fundación Nobel en el Salón Dorado del Ayuntamiento de Estocolmo, y se sustituye por una cena a la que, con los galardonados, asistirán los miembros de la Fundación y un número reducido de invitados. Por otra parte, el Parlamento de Noruega ha declarado desierto, en el corriente año, el Premio Nobel de la Paz.

grosos en favor de la paz. Los premios de Física y Química serán discernidos por la Academia Sueca de Ciencias, de Estocolmo; los de Fisiología o Medicina, por el Instituto Carolino Médico-Quirúrgico, de Estocolmo; el Premio de Literatura, por la Academia de Estocolmo; el Premio de Literatura, por la Academia, en Estocolmo; y el de la Paz, por un Comité de cinco personas elegidas por el Parlamento noruego. Declaro que es mi deseo que en la concesión de los Premios no sea tenida en consideración, de ninguna manera, la nacionalidad de los candidatos; es decir, que se concedan a quienes tengan más méritos, sean de origen escandinavo o no.

«Esta es mi única voluntad válida, y cancela cualquier disposición testamentaria anterior que pueda aparecer después de mi muerte.

«París, 27 de Noviembre de 1895. Alfredo Bernardo Nobel».

Aun cuando, desde el punto de vista legal, en su forma, la voluntad que él expresó por sí mismo para disponer de una de las mayores fortunas de su tiempo era, desde luego, defectuosa y podía

técnicamente, su sentido era bastante claro. La falta más grave fué que no indicaba quién administraría el fondo residual de una manera permanente. Los ejecutores del testamento solamente tenían que hacer las formalidades relativas al capital y convertir los bienes en metálico para invertir todo en «valores seguros». Pero ¿quién se encargaría de ello después?

Este defecto fué salvado por una disposición del Gobierno sueco, que creó un Consejo Permanente de Depositarios para representar al Gobierno y a las Instituciones designadas para elegir a los candidatos de los Premios Nobel. Así quedó regulado el procedimiento de administración y distribución de los Premios.

Las propuestas de candidatos a los Premios Nobel pueden ser hechas por antiguos galardonados o por Instituciones científicas o Académicas oficiales de cualquier país. Tales propuestas deben cursarse antes del 31 de Enero del año en que el premio en cuestión deba ser concedido. El Instituto Carolino, que otorga el Premio de Medicina y Fisiología, anuncia su decisión,

Temas de actualidad

ponibles en un establecimiento bancario. Estas cantidades van expresadas siempre en moneda sueca. Su valor en otras monedas depende del tipo de cambio del momento.

Después de esta ceremonia tradicional, de riguroso protocolo, todos los asistentes, y algunos invitados más, se dirigen al Ayuntamiento de Estocolmo, donde en su Salón Dorado, la Fundación Nobel ofrece un banquete, con asistencia de los miembros de la familia real, a excepción del rey. Se brinda por el monarca sueco y por los soberanos y Jefes de Estado de los países a que pertenecen los premiados. Es costumbre que hable en el banquete un representante de la Fundación Nobel. Año tras año el Sr. Ragnar Schman --ingeniero que estuvo al servicio de Nobel y albacea testamentario suyo, que tenía entonces 26 años-- ha podido recoger de los escritos de Nobel alguna nueva anécdota de su ilustre jefe. Los premiados también pronuncian discursos en sus respectivos idiomas. Las traducciones en sueco aparecen en los periódicos del día siguiente.

Después del banquete, los invitados se reúnen, sin ceremonia, en torno a pequeñas mesas del Salón Azul de recepciones del Ayuntamiento. En este salón canta el coro de estudiantes de la Universidad de Estocolmo, y su director habla a los galardonados, en el idioma de uno de ellos por lo menos. Los invitados entablan pronto relación entre sí y a medida que transcurre la velada el ambiente se hace más sociable. En la noche siguiente el rey ofrece una cena oficial en Palacio, durante la cual no se pronuncian discursos.

Antes de salir de Estocolmo se espera que cada uno de los premiados dé una conferencia sobre el tema de su trabajo ante una asamblea de colegas suecos. Todos los demás actos que se celebran

Crónica bursátil

Cómo se ha desarrollado la Bolsa en las semanas pasadas

- Las Deudas del Estado sostenidas.
- Los valores bancarios y eléctricos objeto de demanda

Por AGINARCO

Por muy firme que sea la posición de un mercado bursátil y por muy desligado que se halle de los extranjeros...

Mas bastó que las presunciones de gravedad en el conflicto bélico de Egipto se atenuaran y que los Estados Unidos reeligieran a Sr. Eisenhower para que se iniciara una reacción favorable...

Albergamos el recelo de que quizás haya contribuido también, técnicamente, a ese movimiento de regeneración de las cotizaciones la circunstancia de que el reajuste de salarios y precios facilita el curso...

De todos modos, el cierre de Noviembre se ha hecho con nueva fisonomía de alza y animación en el mercado para muchos de los departamentos de renta variable...

Como ocurre casi siempre, las deudas del Estado, con mayor o menor contingente de operaciones durante la ondulación encajada...

De las obligaciones industriales, que tuvieron un par de semanas de cierta animación, hay que decir que las diferencias en más o en menos fueron de escasa significación.

Acciones bancarias, bien, en conjunto, aun teniendo en cuenta la pesadez que en varias sesiones aquejó a las de establecimientos oficiales y las alternativas que, como el conjunto de la Bolsa, experimentaron las de los caracteres privados...

Buen período, asimismo, el de las eléctricas, que no obstante los altibajos ocurridos revelan que su industria ofrece todavía muchas posibilidades de buen negocio en España.

Las de alimentación con Aguilera y Ebro en período de aumentos de capital, las de construcciones e inmobiliarias (Fisas estampilladas a 210, Hispana a 125 ya), con Urbis cada vez mejor...

Entre las mineras y siderometalúrgicas hubo dos semanas de fuerte optimismo, un alto en esa tendencia y cierre con buena disposición, destacándose en ese aspecto Rif.

Y de las restantes, Explosivos, Petróleos, Hidronitro, Unquinesa, Metro (después del alza de las tarifas) y a veces Fefasa, Trasmediterránea, Fénix, Shiace y Tabacalera. con bastante animación y cambios firmes al terminar.

LA ECONOMIA, LA INDUSTRIA Y EL TRABAJO

Psicología del DINERO

Vida económica

(Viene de PRIMERA página)

Por Angel B. SANZ

Repara, hermano Sancho, que nadie es más que otro, si no hace más que otro.

(Cervantes.)

Pretender escribir sobre el dinero (estiercol del diablo, según Papini) sólo está justificado cuando encabeza este trabajo...

El economista francés Mathieu ha publicado un libro titulado «Psicología de la moneda», agudo y bien prologado por el profesor de economía Gael Fain.

Escrita maravillosamente, la somática del dinero (aunque le llamen moneda), por el economista francés citado pretendemos un poco más latinos y sonadores...

No le quiero echar toda la culpa al dinero. Ya he referido la anécdota. Era yo muy chico y contaba en la casa de Banca de mi abuelo...

Y siguiendo en la psicología del dinero, quiero reproducir aquí como prólogo, la magnífica «Robinsonada» del agudo escritor y economista Mr. Francois Perroux.

«Dice así: Un cierto número de naufragos (pescadores, agricultores, carpinteros y un médico) acaban de salvarse de un naufragio en una isla desierta.

«El mismo tiempo hay que tener en cuenta que todas las emisiones se vienen realizando con una prima en algunos casos considerable como en Cementos y Portland Island.

«En lo que respecta a la prima de emisión hay que tener en cuenta las repercusiones fiscales que supone emitir a la par o con prima cuando como sucede ahora...

«Esta misma ampliación, a la par y con las acciones alrededor de 600 por 100, cotización actual aproximada, representaría unos gastos de 101 millones, o sea el 25,22 por 100.

«Esta, al parecer fábula económica, nos ha de servir en sucesivos trabajos para estudiar a fondo la «psicología del dinero».

«Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios».

«En cuanto al empleo de los caudales que se recauda para las atenciones públicas, exigiendo de los contribuyentes su aportación...

«Quedamos, finalmente, en que no es legal ni moral evadirse del cumplimiento de las obligaciones fiscales que hayan sido establecidas con sujeción a las facultades regladas».

«Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios».

«Esta, al parecer fábula económica, nos ha de servir en sucesivos trabajos para estudiar a fondo la «psicología del dinero».

«Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios».

«En cuanto al empleo de los caudales que se recauda para las atenciones públicas, exigiendo de los contribuyentes su aportación...

«Quedamos, finalmente, en que no es legal ni moral evadirse del cumplimiento de las obligaciones fiscales que hayan sido establecidas con sujeción a las facultades regladas».

«Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios».

«Esta, al parecer fábula económica, nos ha de servir en sucesivos trabajos para estudiar a fondo la «psicología del dinero».

«Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios».

«En cuanto al empleo de los caudales que se recauda para las atenciones públicas, exigiendo de los contribuyentes su aportación...

«Quedamos, finalmente, en que no es legal ni moral evadirse del cumplimiento de las obligaciones fiscales que hayan sido establecidas con sujeción a las facultades regladas».

«Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios».

«Esta, al parecer fábula económica, nos ha de servir en sucesivos trabajos para estudiar a fondo la «psicología del dinero».

«Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios».

«En cuanto al empleo de los caudales que se recauda para las atenciones públicas, exigiendo de los contribuyentes su aportación...

«Quedamos, finalmente, en que no es legal ni moral evadirse del cumplimiento de las obligaciones fiscales que hayan sido establecidas con sujeción a las facultades regladas».

«Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios».

«Esta, al parecer fábula económica, nos ha de servir en sucesivos trabajos para estudiar a fondo la «psicología del dinero».

Actualidad económica Importantes emisiones de capital

Los tipos de emisión. La nacionalidad de las empresas del zinc

La característica más acusada de estas últimas semanas del presente año es el elevar el número de ampliaciones de capital anunciadas...

Al mismo tiempo hay que tener en cuenta que todas las emisiones se vienen realizando con una prima en algunos casos considerable como en Cementos y Portland Island.

En lo que respecta a la prima de emisión hay que tener en cuenta las repercusiones fiscales que supone emitir a la par o con prima cuando como sucede ahora...

Esta misma ampliación, a la par y con las acciones alrededor de 600 por 100, cotización actual aproximada, representaría unos gastos de 101 millones, o sea el 25,22 por 100.

Esta, al parecer fábula económica, nos ha de servir en sucesivos trabajos para estudiar a fondo la «psicología del dinero».

Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios.

En cuanto al empleo de los caudales que se recauda para las atenciones públicas, exigiendo de los contribuyentes su aportación...

Quedamos, finalmente, en que no es legal ni moral evadirse del cumplimiento de las obligaciones fiscales que hayan sido establecidas con sujeción a las facultades regladas.

Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios.

Esta, al parecer fábula económica, nos ha de servir en sucesivos trabajos para estudiar a fondo la «psicología del dinero».

Que la moneda es ante todo una ilusión y su funcionamiento se apoya en el mutuo acuerdo, convencional, de los usuarios.

En cuanto al empleo de los caudales que se recauda para las atenciones públicas, exigiendo de los contribuyentes su aportación...

Quedamos, finalmente, en que no es legal ni moral evadirse del cumplimiento de las obligaciones fiscales que hayan sido establecidas con sujeción a las facultades regladas.

La Casa de la Moneda va a trasladar su domicilio

Se ha erigido ya el magnífico edificio de la nueva Casa de la Moneda, en la Avenida del Doctor Esquerdo, en el moderno Madrid.

Ahora la vieja Casa de la Moneda se nos aparece ya con nostalgias de estampa de otros tiempos: su verja verde musgo, sus pilastras, sus departamentos arcaicos...

sin vetas, limpias de cualquier escoria o arruga, tersas y finas. Era un arte. Había en esa vieja Casa del Dinero una «Sección Mecánica» de la Dirección de Lotería...

«Ciges de Lidia fué el inventor del dinero; es decir, de las monedas acuñadas con perfil de príncipes. - Desde entonces viene rodando...»

«El primitivo edificio fué construido en la época de Felipe II. - En él se celebraba el Sorteo de Navidad. - Las bolas para éste se manufacturaban allí»

Por A. I. Arco

«Ciges de Lidia fué el inventor del dinero; es decir, de las monedas acuñadas con perfil de príncipes. - Desde entonces viene rodando...»

«El primitivo edificio fué construido en la época de Felipe II. - En él se celebraba el Sorteo de Navidad. - Las bolas para éste se manufacturaban allí»

Por A. I. Arco

Notas económicas internacionales

La explotación de las minas de hulla en Alemania. - El número de mineros empleados en las minas de hulla en la República Federal de Alemania...

Exposición internacional de ciencia atómica. - Del 15 de junio al 8 de septiembre de 1957 tendrá lugar una exposición internacional denominada «Atome Amsterdam»...

Las importaciones francesas de carbón. - Las importaciones francesas de carbón y de coque se han elevado a 13,3 millones de toneladas durante los tres primeros trimestres...

E. O. GARCIA DE ANTA Médico Director de la Clínica Militar Especialista Aparato Digestivo Rayos X - Seriógrafo Calle Benavente, 4 - Tel. 3139 ZAMORA